

Vorweihnachtlicher Besuch auf der Bundesgeschäftsstelle

15.12.2017

Verband Bundespolizei bedankt sich für die tolle Unterstützung

Berlin, 11.12.17 - Schon wieder sind 12 Monate vergangen und ein ereignisreiches Jahr 2017 geht zu Ende. Aber auch in diesem Jahr war es für den Verband Bundespolizei ein besonderes Anliegen, sich für eine tolle Zusammenarbeit und für die Unterstützung durch die Bundesgeschäftsstelle zu bedanken.

In Vertretung des Verbandsvorsitzenden wurde durch dessen Vertreter Thomas Mäusel, zur schon traditionellen vorweihnachtlichen "Kuchenrunde" geladen, an der auch unser Bundesvorsitzender André Schulz teilnahm.

Gerade in diesem Jahr wurde die Bundesgeschäftsstelle durch die Organisation des Bundesdelegiertentages besonders gefordert. Auch die Delegierten des Verbandes Bundespolizei konnten einen erfolgreichen BDT erleben und waren begeistert von der Durchführung der Veranstaltung. Trotz dieser Belastungen konnten wir stets auf die Unterstützung durch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Bundesgeschäftsstelle zurückgreifen.

Wir bedanken uns daher auch in diesem Jahr bei Euch, den netten und hilfsbereiten Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen unserer BGS auf das Allerherzlichste.

Wir wünschen Euch und Euren Familien ein besinnliches und schönes Weihnachtsfest und freuen uns auf ein garantiert arbeitsreiches, aber vor allem erfolgreiches Jahr 2018 mit Euch an unserer Seite.

In dieser besinnlichen Runde war es eine besondere Freude, dass die ehemalige Bundesgeschäftsführerin Helga Nickel der Einladung folgte und persönlich den Dank des Verbandes Bundespolizei entgegen nahm. Wir konnten mit der Unterstützung von Helga Nickel viele Klippen umschiffen und so manch schwierige Situationen lösen. Mit einem kleinen Präsent, aber mit einem umso größeren Dankschön, war es für den stellvertretenden Verbandsvorsitzenden eine besondere Freude sich bei ihr für eine wirklich tolle Zeit zu bedanken.

Liebe Helga, der Vorstand, stellvertretend für den gesamten Verband Bundespolizei sagt DANKE und wünscht Dir für deinen wohlverdienten Ruhestand alles Gute und noch viele erlebnisreiche und glückliche Jahre.

Dem neuen Bundesgeschäftsführer Bernd Bender, der in große Fußabdrücke tritt, wünscht der Verband Bundespolizei ein ebenso glückliches Händchen und natürlich eine ebenso erfolgreiche Arbeit in der Bundesgeschäftsstelle.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)